
2016～2017年度 No.1

第 　4　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

　村木地区ガバナー 　細川第１副地区ガバナー 　今井第２副地区ガバナー

○  L　竹花秀勝委員長 ○  L　小泉重光副委員長 ○  L  後藤義英副委員長

○  L  湯川麻美子副委員長 欠  L　金子俊良副委員長 ○  L  堺田明美副委員長

○  L  松浦辰吉副委員長 欠  L　飯沢宗光副委員長 欠  L　　田村聖二委員

欠  L　　小山俊一委員 ○  L　　古越裕章委員 欠  L　　青木昌典委員

○  L　　池田幸司委員 ○  L　　高橋　淳 委員 ○  L　　松本朋治委員

○  L　　沢浦勝彦委員 ○  L　　橋本啓司委員 欠  L　　晝間光雄委員

欠  L　　泉　健也 委員 ○  L　　高橋雅人委員

○  L　　大根田タミＳＰＡ ○  L　　野々晴久ＳＰＡ

○ 　Ｌ　御厨正敬副幹事

1 委員長挨拶

2 議事録作成者の決定

3 配布資料の確認

4 キャビネット報告（担当副幹事）

5 前回議事録の確認

6 審　議　　別紙議題による

7 その他、次回開催確認

8 閉会挨拶
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作　成　者

次　　　第

議　　　題

　２０１６年１２月　２日　金曜日　　　15時45分　～　17時30分

　Ｌ　堺田　明美

障がい者支援アクティビティ勉強会(10/16)の報告

次回開催日時
　　　　　　場所 キャビネット事務局

障がい者スポーツ大会について

 L　竹花秀勝

出　席　者

審議経過事項の概要

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ　小泉　重光

　２０１６年11月　4日　金曜日　　　　　　17時　00分　～　18時　00分

　味工房水仙　本店

　出席オブザーバー

社会福祉・障がい者支援委員会



1

　新たにお手伝いする事は無いように感じた。

　村木ガバナーも参加されてました。

2

　①競技日程が決まり次第チラシ作成して、キャビネット会議、諮問委員会等で

　アピールする。②９Rはリジョン合同アクティビティとして障がい者スポーツ大会を応援

　する方向である。③チラシと連動してFacebookなどインターネットで閲覧できメンバー

　以外の人達にもアピールする。④参加券（弁当引き替え券）を作成して参加意識を

　高める⑤委員会もお願いするが、RCやZCからも積極的に参加要請をして貰う。

　⑥障がい者スポーツ大会を年次大会の特別アクティビティにして貰うようキャビネット

　に要請する。

その他

薬物乱用防止大パレーﾄﾞ（10/29)の報告　　　L御厨正敬副幹事

　当委員会のメンバーは当初は沿道応援だったが、受付・先導に急遽変更になり朝早く

　からの参加で大変お疲れ様でした。パレードは大成功に終わりました。

　パレードの目的なライオンズクラブのピーアルと会員増強であり地方新聞やメデイア

　にも多く取り上げられた。

議　　　題

　竹花委員長より、当委員会の当日の参加者は１８名で、高桑ガバナー補佐より

審議経過事項の概要

　協力のお礼を言われました。

　申し込みが１２月中旬で、記念冊子に載せる集合写真を次回委員会で撮影をします。

　メンバーと一緒に参加したが、参加のメンバーも障がい者も楽しそうな笑顔

　でした。レクレーションの後の勉強会は参加したボランティアの反省会のようで

　我々メンバーは参加してない。

　L堺田・・途中で退席したので詳細はわからないが、出来上がったアクティビティで

障がい者スポーツ大会の参加者を増やすために何をすべきか協議

１００周年記念冊子について（委員会枠）

障がい者支援アクティビティ勉強会(10/16)の報告として参加者よりコメントを頂いた。

　歌ったり、障がい者とダンスをしたり楽しかった。　松浦副委員長・・自クラブの

　竹花委員長・・クラブにアクティビティが反映できるか不明だけど、手話で歌を
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